



## Geld für Wohlfühlbad im Heilhaus-Hospiz

Das in Bau befindliche Mehrgenerationenhospiz des Kasseler Heilhauses ist seinem Wunsch nach einem Wohlfühl- und Pflegebad für die künftigen Bewohner einen Schritt näher gekommen. Die Baunataler Antrok Anlagentechnik GmbH hat 6300

Euro für dieses Vorhaben gespendet. Unternehmenschef Guido Barde (links) übergab das Geld symbolisch an Heilhaus-Geschäftsführer Gerhard Paul (rechts daneben). Es stammt zur Hälfte aus einer Tombola anlässlich des 25-jährigen Be-

stehens von Antrok. Die andere Hälfte hat Barde beigesteuert. „Es ist uns ein Anliegen, einen Beitrag zum Gemeinwohl zu leisten und eine soziale Einrichtung zu fördern“, sagte er. Im neuen Haus werden ab dem Frühjahr 2016 schwerkranke

Kinder, Jugendliche und Erwachsene palliativ-medizinisch und -pflegerisch betreut. Unser Foto zeigt Heilhaus-Bewohnerin Ute Stockmann, Projektmanagerin Chris von Westernhagen und Antrok-Prokuristin Nicole Boguslawski. (jop) Foto: Pinto

Quelle:  
HNA, 13.06.2015